

# *Chili : des manifestations contre les politiques racistes anti-immigrants ont lieu*

---



Santiago, 19 novembre (RHC)- Des organisations de migrants de plusieurs nationalités et des organisations sociales ont participé à une marche à Santiago du Chili pour rejeter les politiques racistes en matière d'immigration du gouvernement du président Sebastian Piñera.

Sous le mot d'ordre « Pour le droit d'émigrer, personne au Chili n'est illégal », les manifestants ont rejeté le dit Plan Humanitaire de Retour Ordonné, impulsé par l'exécutif qui garantit le billet d'avion gratuit aux immigrants afin qu'ils rentrent dans leurs pays d'origine en échange de la signature d'un document s'engageant à ne pas retourner au Chili dans les 9 prochaines années.

Le président de l'Association d'Immigrants pour l'Intégration de l'Amérique Latine et des Caraïbes, Manuel Hidalgo, a dénoncé les politiques qui ont généré le racisme, la xénophobie et la discrimination et qui touchent spécialement la population haïtienne et afro-descendante en général.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176893-chili-des-manifestations-contre-les-politiques-racistes-anti-immigrants-ont-lieu>



**Radio Habana Cuba**